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 アクロス福岡８階 

（公財）福岡県国際交流センターと海外福岡県人会との交流事業をお伝えします 
 

「福岡県・ハワイ州友好促進訪問団」がハワイを訪問。ハワイ福岡県人会と友好を深めました。 
令和5年４月２２日、ハワイ州ホノルル市でハワイ福岡県人会との意見交

換会が開催されました。福岡県からは、服部県知事、椛島県議会議長代理

をはじめ「福岡県・ハワイ州友好促進訪問団」の団員が参加し、ハワイ県人

会からは、ノムラ・マイルズ会長をはじめ会員の皆様や福岡ゆかりの企業

関係者の方々が参加されました。服部知事からは、先人の方々から受け継

がれてきた福岡県との絆を絶やさず活動を続けておられる県人会の皆様

方に感謝の意が述べられました。意見交換会では、これまで新型コロナウ

イルスの影響で途絶えていた交流の時間を取り戻すべく、参加者が時間の

許す限り友好を深め合っていました。 

令和 5年度福岡県移住者子弟留学生 6名が、福岡での留学生活をスタート！ 
令和５年度福岡県移住者子弟留学生６名が来日し、１年間の留学生活をス

タートしました。まだ慣れないことも多いですが、留学生同士で協力しながら

学校生活をはじめ福岡の生活を元気に楽しんでいます。また、５月 30日に

は、大曲副知事を表敬訪問しました。副知事より、「この 1年間福岡でいろいろ

な体験をして、帰国後は皆さん方にぜひ県と県人会の架け橋になってほしい」

と激励の言葉をいただきました。        

 

  

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                             

 

 

 

 

 当財団の専務理事が代わりました 
令和５年４月１日付で、当財団の専務理事が代わり、武濤 研二郎（たけなみ けんじろう）が専務理事に就任しました。 
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渋谷 フェルナンダさん  
（ブラジル福岡県人会） 

①よく計画された舗装さ

れた通りがとても気に入

りました。寺院はとても

美しく、日本の伝統的な

文化もすべてあります。 

②この 1 年間の目標は 2 つあります。1 つ目

は、語学の勉強を深めることです。2つ目は、

日本の演劇、日本の文化や教育について学

習・研究することです。 

淵脇 健さん 
（パラグアイ福岡県人会） 

①福岡市の大きさ、移動の

安全性、公共交通サービス

の効率性、そして福岡と日

本中の伝統が現代を恐れる

ことなく受け入れている様 

子がすごく驚きました。②日本語のレベル

をできるだけ向上させ、法律的な日本語を

学びながら、パラグアイと日本の二つの法

制度の違いを学ぶことです。そして、日本

の文化や伝統についてもっと学び、その過

程でたくさんの友達を作ることです。 

熊谷 山本  
マルガリタ 春花 さん 
(パラグアイ福岡県人会） 

津留 ミカエラさん  
（アルゼンチン福岡県人会） 

 
①福岡で今まで行った場
所はどこも綺麗で、お花が  

飾られていてとても美し
いです。そしてみなさんは
とても優しいです。福岡は  

安全な場所と感じられるので、いつも安心で
きます。都会の大きな建物が並んでいる中に
神社があり、びっくりしました。②この１年

間沢山友達を作って日本語がもっと話せる
ようになりたいです。もっと福岡の文化や方
言や、食べ物などについて知り、行ったこと

がない場所へ行きたいです。 

 

田中 ゴメス 愛子さん  
（メキシコ福岡県人会） 

  
①福岡はとても安全で、

きれいで、食べ物もおい

しいです。とんこつラー

メンが大好きです！ま 

た、交通機関が時間通りに来ることにびっく

りしました。公園は本当に美しいです。 

②この 1年間の目標は、日本語を上達させ、

歯科技工士についてもっと学び、友達を作

り、ルーツを知ることです。 

令和 5年度県費留学生の紹介 

（①福岡県の印象 ②1年間の目標） 

 

①福岡の地下街はとて    

も素敵で別世界にいるよ

うで驚きました。空港も 

海も近くにあり夜景はとても綺麗です。みん

なはとても親切で家族のように接してくれる

ので嬉しいです。②福岡の歴史、町、祖父母

の言語、伝統や文化を学びたいです。また、

日本で実施されている桜自然観光経営の勉強

を頑張りたいと思っています。そのため、経

済に関する用語の知識を高めたいです。 

 

手嶋 儀武  
さゆり ナンシー さん 
（ペルー福岡県人会） 

 ①福岡は安心して落ち着い

て歩けるのが気にいってい

ます。公園や神社など、自

然が豊かで日本文化を味わ

える美しい場所がありま 

す。②この 1年間、日本語をペラペラに話せ

るようになる練習し、大学では芸術的スキル

を向上させたいと思っています。また、日本

文化をもっと学ぶために色々な活動に参加

したいです。 

 


